

## Diagonales : Quand les bornes sont franchies

09-09-2012

Un jour de semaine, dans un musée. Une équipe de télévision filme depuis 9 heures du matin. Soudain, vers 9h 30, l'intensité de l'éclairage électrique diminue brutalement. Le caméraman demande si l'on peut rétablir l'éclairage antérieur, le temps d'achever le tournage. "Impossible, lui dit-on, l'éclairage est géré par un ordinateur et personne au musée ne peut en modifier la programmation."

Plutôt que dans la loi ou dans la Constitution, c'est peut-être dans le logiciel de gestion de la comptabilité nationale qu'on devrait inscrire la règle d'or de l'équilibre budgétaire !

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)